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国際ロータリー会長　ジョン・ケニー （国籍・スコットランド）

The Future of Rotary Is in Your Hands
ロータリーの未来はあなたの手の中に

2720 地区
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役員　会　長　近藤　賢司
　　　副会長　木村きぬゑ
　　　幹　事　髙宮　勝美
　　　会　計　河村　貴雄

第  　 回 例 会 会報委員長　森　　宗明

ＳＡＡ　大野　雅治
直前会長　平野　英壽

近藤　賢司
木村きぬゑ
亀井　　孝
村津　忠久

大野　雅治
鳴海　淳郎
後藤　　隆
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◆出席報告　　　　　　出席委員長　梅津ヤヨイ
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆国　　歌　　君ヶ代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　ひなまつり

◆B. G. M　　「宗次郎こころのうた」より
虹の彼方に
星に願いを
メモリー　　他

◆ビジター　　浦松　傳（別府北ＲＣ）
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会長の時間 会長　近藤　賢司

　佐伯ＲＣ50周年記念講演会のお話をします。元
ＮＨＫのアナウンサーでおなじみの松平定知氏の
講演で、演題は「その時歴史が動いた　関ヶ原」
でした。
　関ヶ原の合戦は、徳川と豊臣の争いではなく豊
臣家臣団の仲間割れを表現し、大城夏の陣、冬の
陣とは違うということでした。現代の社会組織で
豊臣家を表すと豊臣秀吉を社長、徳川家康が専務、
前田利家は常務、加藤清正他名立たる戦国武時が
取締役、石田三成はもっと格が低くて企画部長位
でしたが、彼は頭が良く、現代流に言えば官僚の
ような人で、頭で人を動かそうとするので戦国武
将達からは嫌われていました。そしてその徳川専
務と石田部長が争うことになったのが関ヶ原でし
た。豊臣秀吉、前田利家が死に、徳川家康が権力
を掌握していくことに豊臣家に忠義心の厚い石田
三成はとても不安に思っていました。
　ある時、家康は加藤清正以下名立たる武将をひ
き連れて東北攻めに８万の軍を率いて出征してい
きました。この時に石田三成は家康討伐の命令を
出すが、家康は全てを察していたように東北を攻
めずに引き返してきました。そして、三成軍（西
軍）は丘の上の有利な地に陣をしき、家康軍（東
軍）は平地の不利な地に陣をとりました。ここで
西軍８万と東軍８万の計16万人の軍隊がぶつかる
わけですので、常識的に考えても一週間や10日間
は決着がつくまでにかかる、間違えば一ヶ月はか
かると思われた戦いが、たったの１日でついてし
まった。
　ここで松平氏は、大分県で講演をしているので、
「臼杵に流れついたリーフデ号の中から没収した
西洋の鎧、甲冑を家康が自分用に作り直し、戦場
にそれを着て出陣し、鉄砲の弾をはねかえすその
勇姿に味方が力を得て、東軍が西軍を一日で攻め
おとした。そしてこの勝利に大分県がとても大き
く寄与した（臼杵の殿様がすぐさま家康にリーフ
デ号の鎧、甲冑を献上したこと）のだ」と大分を
持ち上げてくれましたが、８万と８万の軍勢がぶ
つかって、たった１日で決着がついたのは家康と
三成の力量の差であったと誰が考えてもわかるこ
とではないかと私は思いました。
　とにかくプロ中のプロ、松平氏の人の心をひき
込むお話に感心しました。

幹 事 報 告 幹事　髙宮　勝美

―識字率向上月間―

１．本日の卓話
「観光について」中尾　誠会員

２．「大分城西ロータリークラブ創立20周年記念
式典」のご案内
日　　　時：平成22年４月24日（土）
講　演　会：大分コンパルホール１Ｆ

「文化ホール」13：00～ 14：30
演題「私が私であり続けるために」
多
た

和
わ

田
だ

悟
さとる

氏
（国際盲導犬連盟査察員）
犬とのふれあい　14：30～15：30

式典・祝宴：大分全日空ホテルオアシスタワー
　　　　　５Ｆ「孔雀の間」
　　　　　登録開始16：30～ 17：00
　　　　　式　　典17：00～ 18：00
　　　　　祝　　宴18：00～ 20：00
登　録　料：会員10,000円／同伴者8,000円
※詳細・登録ご希望の方は、幹事または事務
局までお申し出ください。

３．２月27日（土）13：00～ 28日（日）11：30ま
での２日間にわたり、大分市アイネスに於
いて、「2010-2011年度会長エレクト研修セミ
ナー（ＰＥＴＳ）」が開催され、木村きぬゑ
次年度会長が出席されました。

４．本日、例会終了後、「第９回定例理事・役員会」
を開催致します。

５．お祝い
配偶者誕生日　　津末武久さん（３月８日）

※記念品をお渡し致します。
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６．例会変更のお知らせ
大分1985ＲＣ	 ３月８日（月）の例会は、創立25

周年記念事業打合せの為　同日
12：30～大分全日空ホテルオアシ
スタワーに場所変更

大分ＲＣ	 ３月９日（火）の例会は大分城西
ＲＣとの親睦合同例会の為　当日
18：30～大分全日空ホテルオアシ
スタワーへ時間・場所変更

大分中央ＲＣ	 ３月10日（水）の例会は職場例会
の為　同日12：30～西日本土木㈱
大分採石場に場所変更

大分城西ＲＣ	 ３月10日（水）の例会は大分ＲＣ
との親睦合同例会の為　３月９日
（火）18：30～大分全日空ホテル
オアシスタワーへ日時変更

７．本日の回覧
①「第２回家庭集会」出・欠席（３月４日（木））
②「もみじ谷植樹作業」出・欠席

（３月14日（日））

８．本日の配布
①ロータリーの友３月号
②ロータリー探究
　「平和および紛争解決の分野における国際
問題研究のためのロータリー・センター」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長より

スマイルボックス 委員長　中尾　　誠
○津末会員
　主人のお祝い有難うございます。
　元気でがんばっております。

○村津会員
　先週木曜日、一気登山道の第一九電橋の調査
を、市役所道路河川課の職員と九電の担当者に、
して頂きました。
　その結果、今年と来年の大会は現状で使用す
る事になりました。
　無事を祈念してスマイル。

○河村会員
　浦松さん、先週に引き続き、当クラブにご出
席くださり、ありがとうございます。
　ところで、後藤さんより「河村さん３週連続
出席へぇー」と言われました。
　私だってやるときはやるんだから。

○後藤会員
　３月４日（木）18:30より、第２回家庭集会
です。会場は「まちなかカフェ」です。楽しい
会にしましょう。

○森会員
　カメラを忘れて来てしまいました。ごめんな
さい。中尾さんの写真を女子高生のように携帯
で撮ります。

○中尾会員
　先週、台湾に行って来ました。飲んで食べて
の繰り返しで、少し体重が増えてしまいました。
元に戻る事を祈念してスマイル。

○平野会員
　私の人生の生きざまの中で、世話になって忘
れられない人が三人います。今日は、その人の
人生の見送りに来ています。その人は、私を中
央ロータリーへ入会させてくれた私の会社の名
付け親でもありました。いろいろな面で、私を
育ててくれました。その方はチャーターメン
バーの小田部正三（おたべしょうぞう）さんで
す。涙が止まりませんが、見送ってきます。
　今日は中尾会員の卓話が聞けなくて残念で
す。頑張って下さい。
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会員コラム 衛藤　秀子

共感して
　先日の森会員の卓話「便利になった」に大変感
銘を受けました。溜飲の下がる思いでした。私の
様な古い化石人間は、子供の頃から「不自由を常
と思えば不足なし」「足らぬ足らぬは工夫が足ら
ぬ」「質素を旨とすべし」などと言って育てられ
ました。ほんとうに当時は惨めでした。でも私は、
父や母、祖父母のおかげで恵まれた生活でした。
　戦時中はよく「ぜいたくは敵だ」と言われたも
のです。それが戦後になって「ぜいたくは素敵だ」
に変わり、世の中の人達は、こぞって便利さを追
求し、無駄が多くなりました。私達は豊かになっ
た分、何かを失っているのではないでしょうか。

ここらでちょっと立ち止まって反省するのも良い
のではないでしょうか。
　トヨタのリコール問題でも、あの天下のトヨタ
自動車の社長さんが「反省」という言葉を出して
います。今の子供達には、何が「ぜいたく」なの
か分からない程、豊かな世の中になっています。
この子供達の将来に「おしん」の様な時代が来る
とは思われません。どうか物の豊かさだけでなく、
心の豊かさも失うことなく、平和な時代が続きま
すよう祈りながら、時々立ち止まって反省するこ
とも忘れずに……。

「ほのぼのとどこまで続く春の道」
	 次回は、津末美代子会員です。

卓　　話 中尾　　誠

｢観光について｣

　観光業界は、不況のあおりを真っ先に受け、景
気の回復を最後に享受する業界と言われておりま
すように、他の業種よりの深刻な不況下にありま
す。前年を数字で言いますと、観光業界全体では、
対前々年十数パーセントの落ち込みになっている
と言われますが、これは、国内国外を含めた数で
して、国内だけに目を向けてみると、20％近い落
ち込みになっております。また、旅行業者の中で
も、阪急交通社やＨＩＳに代表されるようなメ
ディア販売、新聞やダイレクトメールを用いた販
売を行っている旅行業者の落ち込みは、さほど大
きくないと報じられておりますが、私ども宿泊業
界においては、メディア販売の宿泊単価の落ち込
みが極めて激しく、受け入れ難い単価であるのが
問題です。これらのメディア販売を除いた数値は
20％を遙かに超えた落ち込みになっております。
なお、このＨＩＳは、先程、ＨＴＢを支援すると
発表しました。３年を目処に黒字化できなければ
撤退するとのことです。アウトレットモールを中
心としてアジアからの集客で100万人以上を目指
すそうです。皆さんは最近行かれてはないでしょ
うが、近いうちに行かれてみてはどうでしょうか。	
　また、みなさまもテレビや新聞でも見られてい

るとは思いますが、現在、ビュッフェスタイル、
いわゆるバイキングでの宿泊施設が積極的な広告
活動により営業を強化してきております。先程の
メディア販売を宿泊施設が行っているのと同じで
す。これは、九州各地はもとより、全国の温泉地
で起こっている現象であります。これらの特徴は、
旅行業者に支払う手数料を広告宣伝費に用いてい
るため、比較的大規模の宿泊施設において成り立
つものとされております。
　次に、別府についてですが、別府全体としては、
10％程の落ち込みとなっております。観光業界全
体からすると、少ないように感じるかもしれませ
んが、前述しました宿泊施設自身によるメディア
販売と、一時期急減した訪日外国人旅行者が増加
し下支えをしているからです。これら、メディア
販売の宿泊施設と訪日外国人旅行者を受け入れて
いる宿泊施設を除くと全国とさほど変わらないの
が現状となっています。
　また、現在、大河ドラマで龍馬伝が放映されて
おり、西九州、特に長崎へのお客様が増えている
状況になります。さらに、来年秋には九州新幹線
が全線開通し、南九州への人の流れが加速されま
す。私どもの東九州はと言うと、高速道路の無料
化区間が多く営業活動の一環にはなるものの、メ
インとしては成り立たず、苦戦を強いられていま
す。


